
1961年5月14日設立、学会誌第64巻第1号、第3180回定例会、2024年7月5日

会場：花蓮福容大飯店2階宴会ホールA  時間：
12:20夕食、13:00会議プログラム：年
次業務報告～社長、秘書、財務、

ピケット、メンバー委員会、パブリックイメージ委員会。

7月5日（金）  第3180回例会  女性ゲストパーティープログ

ラム  講演者：葉平南•PPストーン元会長  議題：日本
姉妹友好協会交流：景偉友好：7月祝賀
頌歌開催

第3181回定例会  7月12日（金）

1.  区役所は  6  月  28  日に  2023‑24  年度レター  No.  129  を発行しまし

た。来期の  0403  花蓮地震に対応して設立されたグローバル奨学

金プログラム  (GG2464043  および  GG2464497)  に

関するレターが  6  月  28  日に発行されました。今期の期限が切れ

ると、2つの計画の実施は一時停止され、2024～2025年に再計画と

提案が行われる予定だ。  2.  区

役所は6月28日、2023‑24年度レター第130号を発行しました。0403花蓮

地震支援のための現金寄付について、2024年6月28日時点で総額

2,652,062台湾ドルとなりました。この寄付金の申請は転送されま

す。  2024年から2025年のチーム再計画まで。  3.  総事務局は  6  

月  30  日に書簡を送りまし

た。花蓮地震救援委員会は会合を開き、2023  年から  2024  年にかけて

集まった全額  2,652,062  台湾ドルを、校舎、設備、設備の再建、修

理、購入のために花蓮の東華大学に寄付することを決定しました。

今年7月に寄贈が完了しました。

(1)  誕生日スターの誕生日おめでとう、そして毎
日幸せです～  10/李泰秀PP、11/Lin  Maoyi  
PP、25/Mrs.  Ren  Yuxiang、28/  Wu  
Guozheng  PP、29歳/Chen  Minyang、協会
会員、30歳/Wang  Maogong、協会会

員。  (2)  最高の結婚記念日をお祈りします  ～深い愛
と永遠の愛～  9/徐蘭山PP夫妻の結婚40周年
（ルビー婚）、15/戴子祥8周年（タオ

婚）。  (3)  呉国正氏入社39
周年記念バッジ～1985.07.06  陸金煌氏入社
24周年～2000.07.14  卓建和氏入社17周年～
2007.07.01徐蘭山氏入社14周年入社
~2010.07.01  再起  社長李忠憲14周年
~2010.07.09  入社11周年  任玉新11周年
~2013.07.26  入社10周年  傅興恒10周年
~2014.07.11  入社8周年～2016.07.29  入社06
周年  宋大泉創立06周年～2018.07.20  邱昭成
入社06周年～2018.07.20  入会  黄忠宜創立05
周年～2019.07.19  入会

来週金曜日の定例会議のプレビュー本日の定例会プログラム

秘書の報告

定例会議時間:  毎週金曜日  PM12:20  定例会議場所:  フーロン  
ホテル  花蓮  連絡事務所:  970064  1st  Floor,  No.  8,  Lane  115,  Hualien  
City  TEL:  03‑8226006  E‑mail:  hinet.ネットURL:  https://www.hlrc.org.tw  

FB:  https://
www.facebook.com/hualien.rc

会長/李忠賢行政管理会長兼2025‑2026年会長次期/陳宜福書記/林凱偉会員会長/ヨウウェンダ公共イメ
ージ会長/蔡耀徳財政/傅興恒ロータリー財団理事長/荘順徳友好/邱希良出席/史Jiasheng  Picket/Lv  
Jinhuang  Service  Project  会長/Qiu  Zhaocheng  プログラム/Zhu  Wenqing  Social  Journal/Yan  Siren
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次期大統領夫人と出席の女性全員。

国際ロータリーの2023‑2024年のテーマ：CREATE  HOPE  in  the  WORLD  世界に希望を創る

15.  第  2  回花蓮第  1  部、第  2  部会長•書記合同会議は、7  月  18  日（木）  17:30  より大紅生姜

餐廳にて開催予定です。各クラブからその他の提案がある場合は提出してください。  

7  月  10  日の地域監督補佐の前で。  16.  雑誌を送ってくださった日本安雲協会と日本

横浜西協会に感謝します。

日時：2024年6月28日（金）17:30  会場：リリ•ラマダ•アンコール•ホテル会長  

～P.心臓、PEレオ  司会者～プログラム委員長  PPロビ

ン、PP丹羽  式典開始～開会を告げる鐘が鳴る会

議/P .  心臓ネットワーク報告書/PP  サンド  ネットワーキング会長  

1.  元  3490  地区ディレクターの陳順宗  PDG  TV  とその夫人を歓迎  2.  

2023  ～  24  年の花蓮地区  1  地区アシスタントディレ

クターのヤン  サイレン  AG  カラーとその夫人を歓迎  3.  2024  年を歓迎25  花蓮第  1  区第  1  

区副部長  呉正儀  AG  食品  (吉安協会)  4.  2024‑25  年度花蓮第  1  区副書記  Zhuo  Jianhe  

DVS  弁護士とその夫人を歓迎します。  5.  花蓮

福清協会会長  林万平万ワン氏を歓迎します。 、大統領に李俊成チュンチェン氏、来年書

記リンインチェンPPマンディ氏を選出。  6.  第63

代心臓会長夫人と第64代レオクラブを歓迎する

第63代心臓院長楊大雲氏が挨拶しましたみなさん、おやすみ、

こんにちは、お久しぶりです。  この1年、皆さんと長い間会えて

いなかったので、とても寂しかったです。水平テーブルを作るのは今日が最後です。長く

かかるかもしれません。

AG、DVS、社長および秘書の仕事は、職業の性質に基づいて参考書に編集され、印刷さ

れます。職業分類の参考書のディレクトリは、7  月  7  日の  14:00  ～  16:00  に発行されま

す。台北市大安区中庭芸術文化活動展示館で新刊発表会を開催しますので、ぜひご案

内ください。フォーマルな服装でお越しいただき、花かごやプレゼントを贈りましょ

う。

4つの主要なテスト:  それは本当ですか?それは公平ですか？それは親善と友情を促進することができますか？お互いの利益を考慮できますか？

9.  地区事務所からの手紙  No.  001:  ロータリーのリーダーの皆様、さまざまな研修に熱心に参

加していただきありがとうございます。魔法のようなロータリーの年次列車が正式に出

発しました。私たちは、すべての地域会員が「ロータリー奉仕」の精神を守るよう心か

ら歓迎します。  「無私の献身」を掲げ、鮑氏と存娟氏と協力してサービスを提供し、来

年の主要な国際会議の課題に共同で対処する。2024年から2025年にかけて、台湾が活

気に満ちた国であることを世界に見てもらいたい。  10.  地区事務所レター  No.  002:  

この地域は、

3月30日に終了し解散した。  8.  板橋中央

地区クラブからの手紙:  クラブは解散し、7  月  4  日の設立式は中止されます。  [最近、

Banzhong  Society  の社会情勢が混乱しているため、この協会はコミュニティメンバ

ー向けのグループにコミュニケーションを送信することに加えて、メンバーに参考とし

て送信しました。 」を参照してください。学会のその後の連絡は地域のお知らせに掲載

されます。 】

7.  無事に中国へお帰りなさい：P.心臓さんご夫妻、PPトラックさんご夫妻、、

PP  弁護士とその妻、外科医とその家族。

5.  華東協会からのお知らせ:  第  32  回、第  33  回会長職引継ぎ式および第  1577  回定例会を  7  

月  13  日（土）  18:00  より鳳川飯店にて開催させていただきます。  6.  宜蘭五クラブか

らの書簡：クラブが寄付した100万元を花蓮災害救

援に返還し、代わりに30万元を寄付することに同意するよう地区に要請。  7.  新北国際ネット

ワークからの手紙:  2024  年  6  月までに当社に通知してください

手順は私たちのグループにもアップロードされまし

た。  13.  地区事務所からのレター  No.  006:  地区内の全会員の  100%  が国際ロータリーの

「クラブ優秀賞」を受賞できるよう、各クラブの  RCC  ロータリークラブ中央システム事

務局長賞が決定されました。各クラブの事務局長は、ロータリー精神を実践するため

に、RCC  のさまざまな目標と奉仕計画を手順に従って正確にアップロードし、記入する

ことが求められます。  14.  地区事務所からのレター  No.  007:  この地

域の「青少年支援リーダーシップ  キャンプおよびナビゲーター  セミナー」は、2024  年  9  月  

21  ～  22  日に陽明山メソジスト福音園で開催される予定です。関係者は事前に出席す

ることを歓迎します。  9/12  サインアップして参加費を支払います。

11.  地区事務所からのレター  No.  003:  若い学生たちに、この地域の  2025  年から  2026  年の

ロータリー国際青少年交換プログラム  (RYE)  に参加するよう勧めてください。年齢要件

は、2025  年  8  月  1  日からの出発予定時刻に基づいています。  15歳以上18歳6か

月以下。登録期間は、手紙を受け取った日から始まり、2024  年  8  月  31  日に終了します。

消印を証明として、社会的な友人とそうでない友人の両方の優秀な学齢期の子供に登

録を勧めることができます。詳しくは申請手順をご覧ください。  [私たちのクラブグル

ープがアップロードされました。お子様の参加を勧めたい場合は、青少年委員

長または  RYE  委員長にご登録ください。]  12.  地区事務局レター  No.  004:  2025  

年ロータリー国際青少年ショートショートへの参加を若い学生に推薦してくださ

い。  「サマーキャンプ」と「ホ

ーム•トゥ•ホーム•エクスチェンジ」はそれぞれ年齢制限が異なります。登録期間は上記と同じ

です。関連アプリケーション

4.  花蓮東海岸クラブからの手紙:  7月9日(火)18:30より、ジリリ市のメダアンコールホテルに

て、新旧社長•スタッフの第5回•第6回引き継ぎ式を開催させていただきます。
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当社第63代•第64代新旧社長•社員引継ぎ
式および第3179回定例会の記録

Machine Translated by Google



カンファレンス、忘年会とも

に好評を博しました。  社会奉

仕の部分で最も深い3つのこ

とは、1つ目はケンナを抱き

しめて夜明けを待つこと、2つ

目は部族への愛を広めるこ

と、そして参加しているすべ

てのコミュニティメンバーと

医療コミュニティの友人に感

謝することです。彼らの強力

な支援;  0403  年  3  月の地震による東華大学への寄付事件に関して、皆さんの無私

の献身と主催者のアーチのたゆまぬ努力に感謝します。  一人でも高くジャンプし、

速く歩くこともできますが、グループであれ

ばさらに遠くまで進むことができます。花蓮ロータリークラブの明るい未来を築

くために私たちは皆で力を合わせていきます。ありがとうございます。

出席率100％の累計年数）

カーディアック会長は各会員に2,400台湾ドルのボーナスを授与し、毎週

の会合に積極的に参加した地域会員に感謝の意を表し、出席したメタル委

員長の過去1年間の尽力に

も感謝した。  葉屏南  30、張一超  24、朱文青  22、林東成  26、陸錦煌  17、

黄旗佳  15、張昭新  28、燕思仁  18、卓建和  15、楊大雲  07、荘順徳07、徐蘭

山  18、李忠憲14、何玉坤  12、趙瑞平  12。邱希良  10、任玉新  09、陳儀福  

05、王茂公  07、邱昭成  06、呉維志03、李成元  01、蔡哲勇  01、陳友廷  01、

石嘉生  01。

ゲストスピー

チ  1.  呉正儀  2024‑25年度花蓮第一地区副局長

一つ、ご容赦ください。まず初めに、昨年の皆様のご支援と励ましに感謝いたし

ます。この  1  年間の成果の一部はすべて皆様のおかげです。批判がないことは

珍しいことです。聞いていないのでカウントされません。  会員サービス、奉仕

計画、ロータリー財団、公共イメージ、事務管理の  5  つの主要な委員に特別の

感謝を表します。皆さんは花蓮

ロータリークラブの柱です。さらに、

非常に重要な友好委員長、社会奉

仕委員長、国際奉仕委員長、ピケッ

ト委員長、プログラム委員長、出席

委員長も大いに助けてくれまし

た。  もちろん、ご指導とご配慮を

賜りましたAG  Color様、お忙しい中

全面的にご協力頂きました秘書IF様にも感謝申し上げます。最後になりました

が、最も重要なことは、すべての活動と任務が無事に完了するために、妻の全面

的な協力と支援、そして曾事務局長の完璧な遂行です。  一年を通して数多く

の活動を振り返ると、中秋節の祝賀行事は社交的な部分です。

AG  Color  はスピーチ

を行いました。カーディアック会長は花蓮クラブをより高いレベルに導き、私た

ちを風と栄光とともに歩ませてくれま

した。クラブのメンバーは一生懸命働い

てきました。天井があるので乗っ取

られると怖いですが、天井はガラスな

ので頑張れば突破できます。レオ社

長は入社以来、常に責任を持って仕事

に取り組んでおり、会社をより高いレ

ベルに導いてくれると信じています。

また、AG  オフィスの丹羽  PP  所長の変わらぬご支援に心より感謝申し上げま

す。また、皆様のご健康とご多幸を心よりお祈り申し上げます。  受賞歴  1.今年

度第25回100％出席賞（名前の後の数字は

AG  Food  は新年の挨

拶を行い、次長の  AG  Food  は新

年に  AG  の任務を遂行するために

一生懸命働くと謙虚に述べました。彼

は  Ji'an  の親会社に来ることができて

とても嬉しかったです。取締役に代

わって社長の引き継ぎを監

督する...  

2.  ヤン•サイレン氏、2023～24年花蓮第1地区副所長

国際ロータリーの  2023  ～  2024  年のテーマ:  世界に希望を創造するP.  3

4つの主要なテスト:  それは本当ですか?それは公平ですか？それは親善と友情を促進することができますか？お互いの利益を考慮できますか？
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引き継ぎ式で

は、花蓮第1区の呉正儀AG食品次長が第63代と第64代新旧総統の印鑑の引

き継ぎを監督し、新総統の選挙証明書を発行し、総統の肩章を着用し、小槌を

授与するよう招かれた。

「特別なあなたへの特別な愛。」  今年、AG  カラーは会社の副監督を

引き継ぎ、特に会社の監査委員会の委員長を務めることになっています。

管理監理委員会の決議により、丹羽ＰＰが検査委員会の引継ぎとして検

査を行うことになり、ピケの際は私が赤枠の数字を読みすぎても、常に

全力でサポートしてくれました。  AGカラーはいつも注文どおりに受け入

れてくれて、とても忠実です。  PP  丹羽ピケット委員会は特別に、素晴ら

しいスウェーデン製オレフォス  ブルー  ダンス赤ワイン  グラス  (アロ

マ)  をプレゼントとして用意しました。特別な赤い箱は、素晴らしいロー

タリーの精神を表しています。

第64代レオ•リー大統領がスピーチを行いま

した、  PDG  TV、AG  Color、AG  Food、DVS弁護士、福清クラブの二人の会

長、すべてのPPとクラブ会員、そして私の妻バオ、皆さんおやすみなさい。  ま

ず最初に、今年花蓮クラブの皆さんに多大

な熱意と活力を与えてくださったカーディアック会長ご夫妻に感謝しなけ

ればなりません。

3.  退職職員への感謝賞  カルデ

ィアック社長は、肩紐を付けた会長5名と会長6名に対し、感謝状と

1,000台湾ドルの賞与を授与し、各種サービスの準備と責任ある業績に

対する感謝の意を表した。 、会社のさまざまなサービスをスムーズに動

作させます。  管理管理会長/李忠憲、会員会

長/荘順徳、奉仕計画会長/王茂公、ロータリー財団会長/陳宜和、公

共イメージ会長/黄啓佳。

秘書/Chen  Yifu、財務/He  Yukun、選出委員長/Zhu  Wenqing、友好委員

長/Lu  Jinhuang、プログラム委員長/Zhao  Ruiping、出席委

員長/Cai  Zheyong。

2.  今年寄付を行った上位  10  名のソーシャル  フレンドには、心臓会

長から  1  人あたり  NT$1,000  のレッド  ボックス賞が授与されます。ソーシャル  フレンド

の寛大なレッド  ボックス寄付に感謝するとともに、ピケット会長の  PP  丹羽にも感謝し

ます。過去  1  年間の彼の善意と勤勉に対して、協会への奉仕基金を集めてください。  

Zhuang  Shunde、

Zhao  Ruiping、Ren  Yuxin、Yan  Siren、Huang  Zhongyi、Wang  Maogong、Qiu  

Zhaocheng、Huang  Qijia、Cai  Yaode、Zhu  Wenqing。

国際ロータリーの2023‑2024年のテーマ：CREATE  HOPE  in  the  WORLD  世界に希望を創る

4つの主要なテスト:  それは本当ですか?それは公平ですか？それは親善と友情を促進することができますか？お互いの利益を考慮できますか？
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半分は私の後援者やガイドになってく

れるPPであり、半分は一緒に働き、

お互いをサポートできるコミュニテ

ィの友人であり、これはどのコミュニ

ティにとっても最適な比率であり、「黄

金比」と呼ばれているので、私は最も幸

せな時間です。今すぐ大統領を迎えに

行く。

贈り物  1.  第  64  

代社長レオは、会社を代表して、退任する社長ヤン•ダイユン氏とカーディアッ

ク夫妻に記念品と年間スローガン旗を贈呈した。

本日、レオが第64代会長に就任することができ、本当に嬉しく思います。来

年もより一層のご指導、ご支援を賜りますようお願い申し上げます。 。  みん

なありがとう。

2.  アシスタントディレクターAG  Foodは、JSCディレクターを代表して、年次ネクタイとバッジ「マジ

ックロータリー、調和のとれたチーム」を授与しました。

素晴らしい一年になりますよう、全ての活動を充実させ、また素晴らしい一年に

してまいります。

秘書/林凱偉、財務/傅興恒、会長選出/Lv  Jinhuang、友好会長/邱希梁、プログラ

ム会長/朱文清、出席会長/石家生。

カーディアック大統領ご夫妻から

の拍手、ありがとうございました。  サ

ンド

PPは先週の定例会で、レオは真

剣に勉強して準備しているから問題

ないと言ってました⋯  たくさんのPP

やコミュニティの友人の励ましに感謝

します。トラック  PP  は  14  年前に私を花

蓮クラブの大家族に迎え入れてくれました。この  14  年間、私は歴代の会長

やチームに従って私たちのクラブのさまざまな活動に参加してきました。私も

いろいろな会長を務めさせていただき、大変勉強になりました。今年は自動車協

会の会長を務めさせていただきました。そのおかげで、スムーズに当選すること

ができました。  現在、私たちの花蓮クラブには  50  人の  PP  とクラブ会員がい

ますが、そのうちの  1  人だけです。
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新年度スタッフの紹介と新年度の主要

委員5名とスタッフ6名がレオ会長自ら着用し、「マジックロータリー」チーム

が共に花蓮クラブに奉仕することを願っています。  管理管理会長/陳宜福、会

員会長/余

文達、奉仕企画会長/邱昭成、ロータリー財団会長/荘順徳、公共イメー

ジ会長/蔡耀徳。
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4.  退任する大統領が事務局長に贈り物を

贈ったが、これは心温まるものであり、カーディアック大統領夫妻も、

マギー事務局長のこの1年間の真剣さと勤勉に感謝するために、特別に

贈り物や贈り物を用意する予定だった。年が明ける前に送ったのですが、

彼女が受け取らなかったので、今日発送しなけ

ればなりませんでした。秘書

レポート/EV  秘書1.  レポート  (当時の社内報に

掲載されました)。出席報告／ジ

ェイソン会長2024年6月28日開催の第3179回定例

会の議員数：補欠50名、出席免除2名、出席39名、出席予定48名、欠席6

名、出席率は  88%  でした。次回の会議を楽しみにしています。  1.  出席

免除:  PP  バッテリー、ハオ。  2.  代替品:  IPP  ラッシュ、和牛、ロック。  

3.  欠席:  アーチ、マー

ク、オルト、エーダー、ウィンドア、

チャールズ。

レッドボックスタイム/PPサンドピケット会

長  1.統一レッドボックス/引き継ぎ祝い：会長6,000元、次期会長4,000元、

書記3,000元、取締役•監督各2,000元×11名、1,000元各人民元×36  

コミュニティメンバー、合計  71,000  元、そして退任するカーディアック

会長は  6,000  元を受け取りました。  2.  中国への帰国を歓迎しま

す。各  500  元、PP  トラック、

PP  弁護士、外科医

食事1000元

▲今週の赤箱の寄付は81,000元、その他の収入は1,000元でした。  式典

～鐘の鳴らし•体育レオ懇親会～

両学長合同晩餐会御礼

3.  レオ新会長は、64  期会員に名刺を贈呈しました。レ

オ会長夫妻が丁寧に準備したプレゼントがまだ途中だったので、ま

ず印刷した名刺を会員に手渡しました。メンバーの家に贈り物をして、彼

らがそれを食べることもできました。社長にプレゼントを届けるときは、

忘れずにごちそうしてください!!
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3.  AG  Color/1000  元/2023‑24  年ディレクター補佐  4.  DVS  弁護士/

1000  元/2024‑25  年地方副官

秘書

5.  その他の収入/2024‑25  アシスタントディレクター  Wu  Zhengyi  AG
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国際ロータリー会長からのメッセージ

2024年7月

より大きなビジョンに向けてロータ

リーは、地域社会への包摂と帰属を促進すると

きに最も力を発揮します。  実際、私は所属する組

織がマジック•ロータリーであるとさえ言いたいで

す。  インクルージョンと

帰属に焦点を当てることで、共通の目標に向かって

団結しやすくなります。私たちはお互いに献身し、目

標に集中します

RI理事およびロータリー財団管理委員を務めたほか、研修部長、ロータリー財団

地域コーディネーター、RI会長代表など、RIでさまざまな役職を歴任しました。

さらに、彼女は立法評議会の代議員および一般議員を  3  回務めました。

ステファニーは、ロータリー戦略計画委員会とロータリー財団  100  周年祝

賀委員会の委員長も務めており、また、選挙検討委員会や運営検討委員会を含

むいくつかのロータリー委員会の委員も務めています。  1991  年からロータリ

ー会員であるステ

ファニーは、インドやナイジェリアを含むさまざまな国際奉仕プロジェクト

に携わってきました。

2024‑2025  年国際ロータリー年次テーマロゴ:オレンジは秋

の主な色で、季節の移り変わり、つまり、ある季節の終わりと次の季節の始ま

りを表します。実際、オレンジは変化の主な色です。一方、青は知識と知恵、

つまり信頼、忠誠心、信頼性に関連しています。青はオープンなコミュニケー

ションを促します。これらの色は共に、私たち自身と世界を変えるために一緒

に前進するという緊急の必要性を表しています。

2024～2025年度国際ロータリー会長ステファニー•A•アーチック

は、米国ペンシルベニア州マクマリー•ロータリー•クラブの会員です。彼女

全国予防接種デー。ベトナムでは、クラブと協力して小学校建設を支援し、浄水

フィルターを設置するためにドミニカ共和国へ旅行しました。複数のスラブ言

語に堪能な学生である彼女は、ウクライナでロータリーの新会員を指導し、ポ

ーランドの病院にマンモグラフィー装置と生検ユニットを提供するロータリー

財団の助成金をコーディネートしました。ポーランドのクラクフ•ロータリークラ

ブは、追悼本の中で、ステファニーが共産主義崩壊後のポーランドにおけるクラ

ブの再生に貢献した中心人物であると記した。  現在、ステファニーは、アルバ

ニア、コソボ、ウクライナのロータリークラブと

協力して、米国のクラブや地区が人道的および教育的サービスを提供でき

るよう支援しています。  ステファニーの専門的経歴は、高等教育、コンサルティ

ング、エンターテイメント業界にあります。彼女はペン

シルバニア州インディアナ大学でリーダーシップ研究の博士号を取得し、

ロータリー財団や数多くの地域社会および国際組織から認められ、授与さ

れています。
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これを行うと、最も効果的になります。  ロータリ

ーの行動計画が役に立ちます。このアクション  プランは、フィードバックを収集

し、組織の強みと弱みを評価し、課題に対処するためのツールを提供します。
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私たちの最近の会議と活動
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7/12(金)  12:20  花蓮の福容大飯店で第3181回クラブ定例会が開催され、プ

ログラムには会長、書記、財務、監査、会員委員会、公共イメージ委員

会の年次活動報告が含まれていました。

7/26(金)  12:20  当社第3183回定例会が花蓮市福容大飯店にて開催され、プ

ログラムは年次業務報告～管理委員会でした。

8/02  (金)  18:20  花蓮市福容大飯店にて第3184回定例会レディースパーティー及び8月祝

賀会が開催され、メノナイト病院性肝疾患予防センター所長の鄭夢梁先生をお招

きして講演をしていただきました。  「脂肪肝についてどれくらい知っていま

すか」というテーマで講義します。

私たちが力を合わせれば、すべてのロータリークラブとすべての地域を魔法の

ような場所にできるとなぜ私が知っているのでしょうか?今年は、世界を変え

るマジック  ロータリーを支援しましょう。

7/13(土)  18:00  弊社の7月度経営管理者会議が何家環レストランで開催さ

れました。当社の第

3182回定例会は、7月19日（金）12時20分より花蓮市福容大飯店にて開催さ

れました。プログラムは年次業務報告～サービス企画委員会でし

た。  7/20(土)  ゴルフ

チームの7月レギュラーシーズン。  7月21日（日）午前9時よ

り、肝疾患予防•治療学術財団主催、メノナイト病院共催による「無料～台

湾全土腹部超音波検査」がメノナイト病院で開催されました。

世界は変化しており、ロータリーが停滞しているわけにはいきません。しかし、

私たちが行う変化は一貫性があり、戦略的であり、より大きなビジョンに向か

って段階的に行われなければなりません。行動計画は、そのビジョンに向かっ

て前進し、ロータリー内に効果的な変化を生み出すのに役立ちます。この行動

計画に従い、地域社会からの提案に取り組むことは、すべてのロータリアンが

社会の中で感じてほしい帰属意識を育む上で大いに役立ちます。  だからこ

そ、多様性、公平性、包括性への取り組みを強化すること

が非常に重要です。互いの幸福を高めるために努力することは、この激動の時

代に積極的な平和を広めるためのロータリーの取り組みを拡大するための第

一歩です。  平和の構築は私たちの最優先事項の  1  つであり、平和を促進す

る最も効果的な方法の  1  つはロータ

リー平和フェローシップを通じたものであり、平和と開発の専門家が紛争を予

防し終わらせる方法を学びます。  私たちは、世界中の一流大学にあるロータ

リー平和センターを通じて奨学金を提供しています。これらのロータリー平和

センターからは、1,800  人を超える平和

奨学金の学生が卒業しています。ウォルター財団からの  1,550  万ドルの寄付

のおかげで、私たちはイスタンブールのバフチェヒル大学に次の平和センタ

ーを開設し、より多くの地域で平和活動家を支援し続けることができます。  

平和センターを新たに開設することは重要な成果であり、イスタンブール平

和センターで開催される来年の大統領平和会議に皆さんを招待し、一緒に祝

えることを光栄に思います。  2月20日から22日までの3日間にわたるこの

会議

では、ロータリーファミリーがどのように平和を提唱しているかが強調されま

す。このカンファレンスへの登録は正式に開始されています。皆様もぜひご参

加ください。皆様のご支援が得られれば、2025  年のロータリー会長平和会議

は私たちの平和活動を強化する大きな可能性を秘めています。  真実を言え

ば、私たちは世界に平和をもたらしたり、ポリオを撲滅したり、地域の会員を増

やしたりするために、

魔法の杖を振ったり、奇妙な呪文を唱えたりするつもりはありません。この

魔法を生み出すのは、あなた、あなたが完了するすべてのプロジェクト、あな

たが寄付する

すべてのドル、そしてあなたが迎え入れる新しいメンバーすべてにかかってい

ます。  私はロータリー家族を愛していますし、あなたも同じだと思います。あ

れは
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8/09  (金)  12:20  花蓮のフーロンホテルにて第3185回クラブ例会が開催され、

プログラムは年次活動報告～ロータリー財団委員会でした。  8月定

例会終了後、現地にて取締役監査役会が開催されました。

8/03  (土)  09:00‑11:30  当事務所は、宜蘭協会に対し、地域サービス「花蓮

県農村部（鳳林、寿豊、新城）C型肝炎検査•治療プロジェクト「第一

回寄付式統合」」への協力を呼びかけます。肝臓のケア、C型肝炎迅

速スクリーニング活動」が新城鎮嘉里村役場で開催されました。
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